

EDITORIAL

This is a double issue of *Nursing Papers*, comprising the Summer 1978 and Fall 1978 issues, which are being bound and mailed together. Our production is catching up — Fall 1978 is the fifth issue mailed within the past ten months.

We are pleased to publish the names of representatives selected by the regions for our journal's Steering Committee:

Joan Anderson — Western Region
Julienne Provost — Quebec Region
Patricia Sullivan — Atlantic Region
May Yoshida — Ontario Region

The three remaining members of the Steering Committee are Moyra Allen, Editor; Mary Jerrett, Ambassador from McGill University; and Vivian Geeza, Managing Editor. These three members, together with Julienne Provost who represents the Quebec region as well as the Université de Montréal, are responsible for managing and coordinating the week-to-week operations of *Nursing Papers*. The entire Steering Committee intends to meet at each Annual Meeting and each Deans and Directors Meeting of the C.A.U.S.N.

Within each region, members of the Steering Committee work to help faculties recognize the importance of scholarly writing and reporting on research. They keep up to date on nursing research within the regions, which in turn acts to stimulate the development of research in nursing, regionally.

The Ambassador and/or Review Board members of each faculty work on behalf of the journal to solicit articles and subscriptions, and to promote the use of *Nursing Papers* in teaching. We hope that each regional committee, comprising the Regional Representative, Review Board members and Ambassadors, will meet from time to time to focus on regional needs and issues.

The Steering Committee, we believe, is a means to make *Nursing Papers* more responsive and accountable to all parts of the country's nursing leadership.

Half a year ago, we proposed to the alumnae associations of major university and hospital schools of nursing a three-year program of major support for *Nursing Papers*. We are pleased to acknowledge the receipt of a \$1,000 donation from the alumnae of the University of Alberta Faculty of Nursing. MacMaster University and the University of Toronto have also contributed to this appeal.

EDITORIAL

Voici un double numéro de la revue "Perspectives en Nursing" comprenant le numéro de l'été et celui de l'automne 1978 que nous avons reliés ensemble à votre intention. Nous sommes donc bien en voie de mise à jour : en effet, le numéro d'automne 1978 est le cinquième à paraître en dix mois.

Nous sommes heureux de publier le nom des représentantes choisies par les régions pour siéger au comité directeur de la revue :

Joan Anderson, région de l'Ouest

Julienne Provost, région du Québec

Patricia Sullivan, région de l'Atlantique

May Yoshida, région de l'Ontario

Les trois autres membres du comité directeur sont Moyra Allen, rédacteur-en-chef, Mary Jerrett, représentante de l'Université McGill et Vivian Geeza, adjointe-administrative. Toutes trois, de même que Julienne Provost, représentante de la région du Québec et de l'Université de Montréal, sont chargées de la direction et de la coordination des activités de publication de "Perspectives en Nursing". Tous les membres du comité directeur se proposent d'assister aux assemblées annuelles ainsi qu'aux réunions des doyens et des directeurs de l'A.C.E.U.N.

Dans leur région respective, les membres du comité directeur travaillent de façon à faire prendre conscience aux facultés de l'importance des rapports de recherche et des articles d'érudition. Ils se tiennent au courant des recherches en sciences infirmières dans leur région, ce qui contribue à stimuler le développement régional de telles recherches.

La représentante de la Rédaction et les membres du comité de révision de chaque faculté travaillent pour la revue en sollicitant articles et abonnements. Ils encouragent également l'emploi de "Perspectives en Nursing" dans l'enseignement. Nous espérons que les membres de chaque comité régional, y compris la représentante de la région, les membres du comité et les représentantes de la rédaction se réuniront de temps à autre pour se centrer sur les besoins et les questions d'importance dans chaque région.

A notre avis, le comité directeur devrait permettre de mieux adapter "Perspectives en Nursing" aux besoins et aux attentes des leaders en sciences infirmières dans le pays tout entier.

Il y a sept mois, nous proposons aux Amicales des principales écoles de science infirmières des universités et des hôpitaux, un important programme de soutien de notre revue "Perspectives en Nursing" échelonné sur trois ans. Nous sommes heureux d'annoncer que nous avons reçu un don de \$1,000 des anciennes de la faculté des sciences infirmières de l'Université de l'Alberta. L'Université McMaster ainsi que l'Université de Toronto ont également répondu à notre appel.



Dans un prochain numéro, Julienne Provost, Représentante de la Région du Québec et de L'Université de Montréal, apportera ses commentaires suite à un mini-questionnaire adressé à des infirmières de la région.

